

06 de Octubre de 2019

Comunicado de Prensa UC/92/19

REALIZA CEDHNL 4TO. FESTIVAL POR LOS DERECHOS HUMANOS

Con la participación de más de 6 mil personas y el apoyo de organizaciones civiles, empresas y universidades, la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, llevó a cabo en la Explanada del Museo de Historia Mexicana, el 4to. Festival por los Derechos Humanos, para promover y dar a conocer los derechos humanos entre la comunidad.

En el Festival se contó con la participación de más de 45 instituciones que trabajan en pro de los derechos humanos, quienes dieron a conocer su labor, a través de actividades vivenciales, lúdicas y recreativas. Además, la CEDH instaló la Casa de los Derechos Humanos para mostrar a las personas que asistieron, el trabajo que se realiza en las diferentes áreas y con la unidad de Derechos Humanos Móvil brindó orientación y asesoría jurídica.

Las actividades iniciaron desde temprana hora con la carrera 2.5K "Corre, Trota o Camina por los Derechos Humanos", cuya salida y meta fue la calle Ignacio Zaragoza, a un costado del Palacio de Gobierno, en el centro de Monterrey.

La presidenta de la CEDHNL, Sofía Velasco Becerra, acompañada del presidente del Congreso del Estado, Juan Carlos Ruiz y del Subsecretario de Vinculación y Proyectos Estratégicos del Gobierno del Estado de Nuevo León, César Alberto García González, de la legisladora local Ivonne Bustos Paredes, así como de representantes de organizaciones civiles y empresas inauguró el Festival.

En el evento, la titular del Organismo, reconoció a la Red de Promoción de Derechos Humanos de la CEDHNL, por el trabajo realizado en la promoción y difusión de estos derechos.

Durante el evento hubo actividades culturales y artísticas, así como rifas de regalos como boletos de avión, artículos de línea blanca y artículos de la canasta básica, entre otros, que fueron obsequiados por algunas de las empresas participantes.

El programa artístico del Festival estuvo integrado por las presentaciones de Danza Azteca; Grupo Apendix; Grupo "Origen Norteño"; Grupo Folklórico de Personas Mayores de la UANL; Coro de Personas Mayores de la UANL; Batucada Batuparty;

Banda de Música de Gobierno del Estado; Coro “Enseñas cantando”; Gran Orquesta Municipal de Monterrey; presentación del perro “Romel” y del Mariachi “Así es Mi Tierra”.

Las organizaciones que participaron en el Festival fueron las siguientes:

- Acciona e Incluye
- Alternativas Pacíficas, A.C.
- ANVRIDN, A.C.
- ASISUPE, A.C.
- Alzheimer de Monterrey, A.C.
- Avance por los Derechos de México, A.C.
- Asociación de Intérpretes de la Lengua de Señas Mexicana del Estado de NL, A.C.
- Asociación de Sordos de Nuevo León, A.C.
- Asociación Regiomontana de Fibrosis Quística, A.C.
- Cas Azul, A.C.
- CasNicolás, A.C.
- Centro de Equitación Terapéutica VERCODI, A.C.
- Ciudadanos en Apoyo a los Derechos Humanos, A.C.
- Club de Niños y Niñas de Nuevo León, A.B.P.
- Colegio Mexicano de Profesionales en Gestión de Riesgos y Protección Civil, A.C. Capítulo N.L.
- CreeSer, A.B.P.
- Cruz Roja Mexicana
- Cruz Rosa, A.B.P.
- Destellos de Luz, A.B.P.
- El Clóset LGBT, A.C.
- Familia Digna, A.C.
- Fundación Ficae, A.C.
- Género, Ética y Salud Sexual, A.C.
- Grupo de Autoapoyo El Roble, A.C.
- Hemofilia Siloé, A.C.
- ICW-México, A.C.
- I.U.M. Invidentes Unidos, A.C.
- Institución Renace, A.B.P.
- Instituto de la Mujer Restaurada, A.C.
- Jornadas de Paz y Dignidad



COMISIÓN ESTATAL DE
DERECHOS HUMANOS
NUEVO LEÓN

COMUNICACIÓN • CEDHNL

- La Epilepsia en tus Manos, A.C.
- Mediación y Conciliación Génesis
- Mujeres Defensoras de Derechos Humanos, A.C.
- Paso de Esperanza, A.C.
- Sexualika
- UNIDEA
- Viccalli, A.C.
- Zihuakali
- Zihuame Mochila, A.C.